

23.10.2014 - 15:07 Uhr

Klares Nein von hotelleriesuisse und Parahotellerie Schweiz zur Ecopop-Initiative

Bern (ots) -

hotelleriesuisse und Parahotellerie Schweiz lehnen die Ecopop-Initiative klar ab. Eine Annahme der Initiative hätte gravierende negative Auswirkungen auf die Beherbergungsindustrie. Sie würde es verunmöglichen, den notwendigen Bedarf an Arbeitskräften für die Branche zu rekrutieren. Das Problem des Fachkräftemangels würde sich deutlich verschärfen.

Weitere Informationen: www.hotelleriesuisse.ch/media

Kontakt:

hotelleriesuisse
Media Relations
Telefon: 031 370 41 40
E-Mail: media@hotelleriesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004113/100763370> abgerufen werden.